

COURSE ET MARCHE & 100 % FÉMININE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



161 110 EUROS POUR LA LIGUE CONTRE LE CANCER DE VENDÉE

## Une pour toutes, toutes Joséphine!

Pour sa **9**ème **édition**, *La Joséphine*, course et marche 100% féminines initiées par la Ville de La Roche-sur-Yon au profit de la lutte contre le cancer du sein, a, une fois de plus, fait exploser tous les compteurs de la solidarité, avec 3 temps forts cette année :

- > Du 30 septembre au 7 octobre 2023, **162 communes vendéennes** ont proposé un parcours de 5 km de course ou de marche sur leurs territoires.
- 9 300 femmes se sont mobilisées sur l'ensemble du département.
- > Dimanche 1<sup>er</sup> octobre 2023, *La Joséphine* a enfilé pour la première fois ses baskets internationales pour un départ depuis la ville québéboise de **Drummondville**, partenaire de La Roche-sur-Yon depuis plus de 40 ans.

Grâce aux 2 200 coureuses et marcheuses inscrites à cet événement inédit, plus de 10 000 dollars canadiens ont été remis à la Fondation René-Verrier qui organise chaque année une série d'ateliers et de soins exclusivement réservés aux femmes, patientes ou proches aidantes de patients des Organismes René-Verrier.

- > Dimanche 8 octobre 2023, c'est sous un soleil éclatant (tradition oblige !) que la boucle de 5 kilomètres a été réalisée à travers le centre-ville de La Roche-sur-Yon.
- 12 000 Joséphine étaient présentes sur la ligne de départ, place de la Vendée.

En complément, des objets dérivés (casquette, badges, gourdes, etc.) à l'effigie de *La Joséphine* ont été proposés à la vente à l'Office de tourisme et sur la place de la Vendée (boutique physique éphémère) du 28 septembre au 8 octobre 2023. 1 269 objets ont été vendus au profit de la Ligue contre le cancer de Vendée.

Ce dimanche 8 octobre 2023, la Ville de La Roche-sur-Yon a eu l'immense privilège de remettre à la Ligue contre le cancer de Vendée un chèque d'un montant de 161 110 €. En perpétuelle augmentation chaque année, ce montant permettra de financer la prévention, la recherche et des actions dédiées au cancer du sein pour les malades et leurs proches aidants.

## Mouhin JOMAA, Président de la Ligue contre le Cancer de Vendée

« Merci à toutes, comme chaque année, c'est la joie qui domine pour *La Joséphine*! Je tiens à saluer ce partenariat de longue date qui permet aux patients et à leurs proches de bénéficier gratuitement de services et d'activités sur l'ensemble du département. »

## Luc BOUARD, Maire de La Roche-sur-Yon

« Encore une édition remplie d'émotions ! D'année en année, La Joséphine grandit : après avoir mobilisé les communes de Vendée, qui répondent toujours présentes, notre vague rose s'est exportée en 2023 jusqu'à notre ville jumelle Drummondville. Plus qu'une manifestation, La Joséphine est devenue une marque internationale pour lutter contre le cancer du sein ! En 2024, nous fêterons la 10e édition, un anniversaire symbolique : je vous propose d'établir un nouveau record avec 30 000 Joséphine et une multitude de surprises ! À l'année prochaine ! »

Depuis la première édition en 2015, 117 743 femmes se sont engagées dans *La Joséphine* et 768 447 € ont été reversés à la Ligue contre le cancer de Vendée.

## Membre bienfaiteur depuis 2018

La Ligue contre le cancer de Vendée a conféré en 2018 le statut de bienfaiteur à la Ville de La Roche-sur-Yon. La collectivité est la première personne morale à recevoir ce titre sur le territoire vendéen.

CONTACT PRESSE Malvina SIRISAWAT 06 80 76 43 51 - malvina.sirisawat@larochesuryon.fr